

Béthune Les angoisses liées à la restructuration des Finances publiques expliquées au sous-préfet

Une manifestation était programmée ce midi devant la sous-préfecture de Béthune, initiée par les organisations syndicales des Finances publiques. Source de leur inquiétude : une restructuration qui se profile.

Benoît Fauconnier | 26/03/2019



Une délégation a rencontré le sous-préfet pendant quarante-cinq minutes. Pendant ce temps, il y avait un rassemblement devant la sous-préfecture. PHOTO LUDOVIC MAILLARD - VDNPQR

Les syndicalistes, agents des Finances publiques de Béthune et des environs, mais aussi des élus et des syndicats de retraités ont composé la masse de manifestants réunie devant la sous-préfecture de Béthune ce mardi midi. Les organisations syndicales ont voulu exprimer leurs inquiétudes relatives à un projet de restructuration des Finances publiques dans le département. Projet qui envisagerait, par exemple, la suppression de quarante-trois trésoreries. Dans l'arrondissement, les centres des finances publiques d'Auchel, Hersin-Coupigny, Saint-Venant, Douvrin, Beuvry, Laventie seraient menacés. « Ça tue le réseau de proximité », déplore une manifestante. « On est au courant de rien, il n'y a aucune communication », déplore une de ses collègues du centre des finances publiques de Béthune.

C'est pourquoi les syndicats ont voulu interpeller le sous-préfet. Une délégation a été reçue pendant 45 minutes par Nicolas Honoré. « On a fait le tour exhaustif de nos doléances, de nos conditions de travail, de la destruction du maillage territorial, de la disparition progressive de nos missions », exposait au terme de l'entrevue Romain Perasse, délégué syndical.

Une nouvelle journée de grève dans les Finances publiques est programmée le 28 mars, avec une manifestation à Bercy.